

Gesetz- und Verordnungsblatt

FÜR DAS LAND NORDRHEIN-WESTFALEN

Herausgegeben mit Genehmigung der Militärregierung

1. Jahrgang

Düsseldorf, den 18. Juni 1947

Nummer 17

Date	Contents	Page	Tag	Inhalt	Seite
4/6/47	General Information by the Minister of Economics	125	4. 6. 47	Mitteilungen des Wirtschaftsministers	125
10/3/47	Subject: Ordinance, issued by Verwaltungsamt für Wirtschaft, on Measures Taken in the British Zone in the Field of Chimney Sweeping	125	10. 3. 47	Betrifft: Verordnung des Verwaltungsamtes für Wirtschaft über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens in der britischen Zone	125
10/3/47	Subject: Regulatory Statutes, issued by Verwaltungsamt für Wirtschaft, for the Implementation of the Ordinance concerning Measures in the Field of Chimney Sweep Trade in the British Zone	126	10. 3. 47	Betrifft: Ausführungsbestimmungen des Verwaltungsamtes für Wirtschaft zur Verordnung über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens in der britischen Zone	126
10/3/47	Subject: Circular, issued by Verwaltungsamt für Wirtschaft, regarding Chimney Sweep Trade: Appointment of disabled Soldiers under first Consideration; Abolishment of Measures of Simplification	127	10. 3. 47	Betrifft: Runderlaß des Verwaltungsamtes für Wirtschaft über Schornsteinfegerwesen: Bevorzugte Bestellung Kriegsversehrter; Aufhebung von Vereinfachungsmaßnahmen	127
21/5/47	General Information by the Minister of Food and Agriculture. Subject: Decree to the Land Food Office North Rhine/Westphalia, Dept. Bonn, regarding Carrying-out Ordinance No. 84 to Control Council Law No. 45	129	21. 5. 47	Mitteilungen des Ministers für Ernährung und Landwirtschaft. Betrifft: Erlaß an das Landesernährungsamt Nordrhein-Westfalen, Abt. Bonn, über die Durchführungsverordnung 84 zum Kontrollratsgesetz 45	128
27/3/47	Ordinance, issued by the Minister of Reconstruction, concerning Areas for Residential Settlements	123	27. 3. 47	Verordnung des Ministers für Wiederaufbau über Wohnsiedlungsgebiet	128

General Information by the Minister of Economics Land North Rhine/Westphalia.

Düsseldorf, 4 June, 1947.

The "Ordinance on Measures Taken in the British Zone in the Field of Chimney Sweeping" dated 10 March 1947, the "Regulatory Statutes for the Implementation" dated 10 March 1947, and the "Circular regarding Chimney-Sweep Trade" dated 10 March 1947 are hereby promulgated.

The Minister of Economics
Land North Rhine/Westphalia.
For and on behalf: Dr. Potthoff.

Ordinance on Measures Taken in the British Zone in the Field of Chimney Sweeping. Of 10 March, 1947.

Printing Allowance NRW/LEG/18 906/1 of 9/6/1947.

With the approval of Military Government the following is decreed for the territory of the British Zone:

Para 1

1. For the year 1947 an extraordinary inspection of all sweeping districts will be carried through for the purpose of guaranteeing security against fire.

2. If and where at inspection to the same extent as provided for by this Ordinance and the regulations for its implementation has been carried through for the year 1946 already, no further action will be required.

Para 2

Sweeping districts additionally created in consequence of the inspection as per Para 1 will, insofar as formed with regard to the increase of the sweeping periods, be staffed with master chimney sweeps expatriated from the East (Para 3).

Para 3

1. Master chimney sweeps from the East pursuant to this Ordinance are district master chimney sweeps who were domiciled in that part of the Reich within the fron-

Mitteilungen des Wirtschaftsministers des Landes Nordrhein-Westfalen.

Düsseldorf, den 4. Juni 1947.

Die nachstehende Verordnung des Verwaltungsamtes für Wirtschaft des amerikanischen und britischen Besatzungsgebietes über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens in der britischen Zone vom 10. März 1947, die Ausführungsbestimmungen zu dieser Verordnung und der Runderlaß vom 10. März 1947 betreffend Schornsteinfegerwesen werden hiermit bekanntgegeben.

Der Wirtschaftsminister
des Landes Nordrhein-Westfalen.
In Vertretung: Dr. Potthoff.

Verordnung über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornstein- fegerwesens in der britischen Zone. Vom 10. März 1947.

Druckgenehmigung NRW/LEG/18 906/1 vom 9. 6. 1947.

Mit Zustimmung der Militärregierung wird für den Bereich der britischen Zone folgendes verordnet:

§ 1

1. Für das Jahr 1947 findet im Interesse der Feuer-sicherheit eine außerordentliche Nachprüfung aller Kehr-bezirke statt.

2. Soweit eine Nachprüfung in dem durch diese Ver-ordnung und ihre Ausführungsbestimmungen vorgesehe-nen Umfang bereits für das Jahr 1946 erfolgt ist, behält es dabei sein Bewenden.

§ 2

Von den auf Grund der Nachprüfung nach § 1 gebil-detten Kehrbezirken ist die Anzahl, die mit Rücksicht auf die Vermehrung der Kehrtermine geschaffen ist, mit Ost-meistern (§ 3) zu besetzen.

§ 3

1. Ostmeister im Sinne dieser Verordnung sind Bez-irksschornsteinfegermeister, die ihren Wohnsitz inner-halb der am 31. Dezember 1937 geltenden Reichsgrenzen

tiers of 31 December 1937, which is at present under Polish Administration or in the part of East Prussia occupied by USSR. and who lost their sweeping districts owing to the war effect.

2. In exceptional cases Verwaltungsamt für Wirtschaft of the Combined Area (US/UK) may acknowledge as master chimney sweeps from the East pursuant to this Ordinance such district master chimney sweeps as were domiciled outside these areas but otherwise comply with the stipulations of Section 1.

Para 4

On application, master chimney sweeps from the East will be entered into a list of applicant master chimney sweeps from the East. Within the territory of the British Zone this list will be established by Verwaltungsamt für Wirtschaft and kept in accordance with the provisions of the Ordinance of 28 July 1937, on Chimney Sweeping (RGBl. I, page 831) — VOSch —.

Para 5

The prescriptions of Para 11, Sub-para 4, and Para 22, Section 1, Sub-para 2, 3, 4 and 5 and of Para 23, Section 1 of VOSch will not be applicable to master chimney sweeps from the East.

Para 6

1. Master chimney sweeps from the areas specified under Para 3 pursuant to Para 10 of VOSch having already been included there in Section B of a list of applicants, will, in accordance with the provisions of VOSch, on application, be entered into the list of applicants, Section B, established by the Superior Administrative Authority.

2. Para 11, Sub-para 4, and Para 22, Section 1, Sub-para 2 and 3, of VOSch will not be applicable.

Para 7

1. The Ordinance of 21 October 1939, on Interim Measures in the Field of Chimney sweeping (RGBl. I, p. 2073) will lose effect immediately with the reserve that the exemption from Paras 12, 20, 21 and 22 of VOSch, as established by the a/m Ordinance, will remain effective on behalf of applicants being prisoners of war. The appointment of district master chimney sweeps having reached the age limit provided for by Para 45 of VOSch will expire as per the effective date of this Ordinance.

2. Para 3 of VOSch will not apply until further notice.

Para 8

Verwaltungsamt für Wirtschaft will issue the legal and administrative regulations necessary for implementation and amplification of this Ordinance.

Para 9

This Ordinance will come into force as per 1 May 1947. Minden, 10 March, 1947.

Verwaltungsamt für Wirtschaft
of the Combined Area.

Dr. Agartz.

Regulatory Statutes for the Implementation of the Ordinance concerning Measures in the Field of Chimney Sweep Trade in the British Zone.

Of 10 March, 1947.

In pursuance of Para 8 of the Ordinance concerning measures in the field of chimney sweep trade in the British Zone, dated 10 March 1947 it is hereby ordered:

To Para 1

1. In order to guarantee the fire security impaired on account of the fact that due to the refugee problem the houses are exceedingly overcrowded and fuel is of inferior quality the number of sweeping days has to be increased to at least 6 during a year (4 full cleaning and 2 summer cleanings).

in dem gegenwärtig der polnischen Verwaltung unterliegenden Teil des Reichsgebietes oder dem von der UdSSR. besetzten Teil Ostpreußens hatten und ihren Kehrbezirk durch die Auswirkungen des Krieges verloren haben.

2. Das Verwaltungsamt für Wirtschaft des amerikanischen und britischen Besatzungsgebietes (Verwaltungsamt) kann in Ausnahmefällen Bezirksschornsteinfegermeistern, die ihren Wohnsitz außerhalb dieser Gebiete hatten, im übrigen aber den Voraussetzungen des Absatzes 1 entsprechen, die Eigenschaft als Ostmeister im Sinne dieser Verordnung zuerkennen.

§ 4

Die Ostmeister werden auf Antrag in eine Ostmeisterbewerberliste eingetragen, die für den Bereich der britischen Zone vom Verwaltungsamt aufgestellt und nach den Bestimmungen der Verordnung über das Schornsteinfegerwesen vom 28. Juli 1937 (RGBl. I S. 831) — VOSch — geführt wird.

§ 5

Auf Ostmeister finden die Vorschriften des § 11 Ziff. 4 sowie des § 22 Abs. 1 Ziff. 2, 3, 4 und 5 und des § 23 Abs. 1 VOSch keine Anwendung.

§ 6

1. Schornsteinfegermeister aus den in § 3 genannten Gebietsteilen, die dort bereits in Abschnitt B der Bewerberliste nach § 10 VOSch geführt waren, werden auf Antrag in die bei der höheren Verwaltungsbehörde geführte Bewerberliste in Abschnitt B nach Maßgabe der Bestimmungen der VOSch eingetragen.

2. § 11 Ziff. 4 und § 22 Abs. 1 Ziff. 2 und 3 VOSch finden keine Anwendung.

§ 7

1. Die Verordnung über vorübergehende Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens vom 21. Oktober 1939 (RGBl. I S. 2073) tritt mit sofortiger Wirkung außer Kraft mit der Einschränkung, daß zugunsten der Bewerber, die sich in Kriegsgefangenschaft befinden, die durch die vorgenannte Verordnung festgelegten Ausnahmen von den §§ 12, 20, 21 und 22 VOSch entsprechende Anwendung finden. Mit Inkrafttreten dieser Verordnung erlischt die Bestellung der Bezirksschornsteinfegermeister, die die in § 45 VOSch vorgesehene Altersgrenze erreicht haben.

2. Von der Anwendung des § 3 VOSch ist bis auf weiteres abzusehen.

§ 8

Das Verwaltungsamt erläßt die zur Durchführung und Ergänzung dieser Verordnung erforderlichen Rechts- und Verwaltungsvorschriften.

§ 9

Die Verordnung tritt am 1. Mai 1947 in Kraft. Minden, den 10. März 1947.

Verwaltungsamt für Wirtschaft
des amerikanischen und britischen Besatzungsgebietes.
Dr. Agartz.

Ausführungsbestimmungen zur Verordnung über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens in der britischen Zone. Vom 10. März 1947.

Auf Grund des § 8 der Verordnung über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens in der britischen Zone vom 10. März 1947 wird bestimmt:

Zu § 1

1. Um die durch die übermäßige Belegung der Häuser infolge des Flüchtlingswesens und durch die Verschlechterung des Brennmaterials beeinträchtigte Feuersicherheit zu gewährleisten, ist die Zahl der Kehrtermine auf mindestens sechs (vier Voll- und zwei Sommerreinigungen) im Jahr zu erhöhen.

2. As a rule, a gross income of 12 000 RM should be taken as a basis for fixing the extent of the sweeping districts. In exceptional cases, especially in rural districts, this account, may be adequately increased, however, by no more than 15 % as a maximum.

To Para 2

Verwaltungsamt für Wirtschaft der Combined Area (Verwaltungsamt) has to be speedily informed through the Governments of the Länder of:

1. the total number of the sweeping districts existing in the different Regierungsbezirke after a final inspection has been carried through (Para 1),
2. the number of the sweeping districts (Para 2) created in the different Regierungsbezirken by an increase of sweeping days stating the municipalities (ranged after districts).

To Para 4

1. Master chimney sweeps from the East have to make applications for registration in the list of masters from the East to Verwaltungsamt by using a special form to be obtained from the working group of the chimneys sweep handicraft in the British Zone.

2. The examination of the applicants will be made with the advising assistance of two representatives of the working group of the chimney sweep handicraft. The representatives will be appointed by Verwaltungsamt after having heard the working group. One representative has to be a master from the East.

3. Verwaltungsamt assigns from the application list to the higher administrative authorities through the governments of Länder the corresponding number of masters from the East soon to be appointed as district master chimney sweep and to be introduced into the sweeping districts.

4. If the sweeping districts (Para 2) are not sufficient in number for an employment of the masters from the East the remaining candidates will be put at the disposal of the higher administrative authorities through the governments of Länder in order to be registered in Section B of the application list, kept by them and in proportion of the sweeping districts existing in the Regierungsbezirke. The registration has to be made applying the regulations of VOSch correspondingly and taking into consideration the exemptions provided for in Para 5 of the Ordinance concerning measures in the field of chimney sweep trade in the British Zone, dated 10 March, 1947.

To Para 7

The proof of war imprisonment is to be regarded as obtained if, according to circumstances, it may be assumed that the applicant is in war imprisonment.

Minden, 10 March, 1947.

Verwaltungsamt für Wirtschaft
of the Combined Area.

Dr. Agartz.

Circular

**regarding Chimney Sweep Trade: Appointment
of disabled Soldiers under first Consideration;
Abolishment of Measures of Simplification.**

Of 10 March, 1947.

1. The Decree of Reichswirtschaftsminister of Oct. 14th, 1943 — III WOS 2/3995/43 (RWM. Bl. 1943 — page 778 — applies to the appointment of disabled master chimney sweeps who are only able on account of their war injury to supervision work.

2. The decree of Reichswirtschaftsminister of September 16th, 1944 — II/3/10a — 699/44 (RWM. Bl. 1944 p. 295) concerning measures of simplification in chimney sweep trade is cancelled.

Minden, 10 March, 1947.

Verwaltungsamt für Wirtschaft
of the Combined Area.

Dr. Agartz.

2. Für die Bemessung der Größe der Kehrbezirke ist grundsätzlich ein Bruttoeinkommen von 12 000 RM zugrunde zu legen, das für besonders gelagerte Ausnahmefälle, insbesondere für ländliche Bezirke, angemessen, höchstens um 15 Prozent, erhöht werden kann.

Zu § 2

Dem Verwaltungsamt für Wirtschaft des amerikanischen und britischen Besatzungsgebietes (Verwaltungsamt) ist durch die Länderregierungen beschleunigt mitzuteilen:

1. die Gesamtzahl der in den einzelnen Regierungsbezirken nach der Nachprüfung vorhandenen Kehrbezirke (§ 1),
2. die Zahl der in den einzelnen Regierungsbezirken durch Vermehrung der Kehrtermine geschaffenen Kehrbezirke (§ 2) unter Angabe der Gemeinden (nach Kreisen geordnet).

Zu § 4

1. Ostmeister haben den Antrag auf Eintragung in die Ostmeisterbewerberliste an das Verwaltungsamt unter Verwendung eines Antragsvordruckes zu stellen. Der Antragsvordruck ist von der Arbeitsgemeinschaft des Schornsteinfegerhandwerks in der britischen Zone zu beziehen.

2. Die Prüfung der Anträge erfolgt unter beratender Mitwirkung von zwei Vertretern der Arbeitsgemeinschaft des Schornsteinfegerhandwerks. Die Vertreter werden vom Verwaltungsamt nach Anhörung der Arbeitsgemeinschaft des Schornsteinfegerhandwerks berufen; ein Vertreter muß Ostmeister sein.

3. Das Verwaltungsamt weist den höheren Verwaltungsbehörden über die Länderregierungen die entsprechende Anzahl von Ostmeistern aus der Bewerberliste zur alsbaldigen Bestellung als Bezirksschornsteinfegermeister und zur Einweisung in die Kehrbezirke zu.

4. Sofern die Anzahl der Kehrbezirke (§ 2) zur Unterbringung der Ostmeister nicht ausreicht, werden die verbleibenden Bewerber den höheren Verwaltungsbehörden über die Länderregierungen zur Eintragung in Abschnitt B der bei ihnen geführten Bewerberliste im Verhältnis der in den Regierungsbezirken vorhandenen Kehrbezirke zugewiesen. Die Eintragung hat in entsprechender Anwendung der Bestimmungen der VOSch unter Beachtung der im § 5 der Verordnung über Maßnahmen auf dem Gebiete des Schornsteinfegerwesens in der britischen Zone vom 10. März 1947 vorgesehenen Befreiungen zu erfolgen.

Zu § 7

Der Nachweis der Kriegsgefangenschaft ist als erbracht anzusehen, wenn den Umständen nach angenommen werden kann; daß der Bewerber sich in Kriegsgefangenschaft befindet.

Minden, den 10. März 1947.

Verwaltungsamt für Wirtschaft
des amerikanischen und britischen Besatzungsgebietes.
Dr. Agartz.

Runderlaß

**über Schornsteinfegerwesen: Bevorzugte Bestellung
Kriegsversehrter; Aufhebung von Vereinfachungs-
maßnahmen.**

Vom 10. März 1947.

1. Auf die Bestellung kriegsversehrter Schornsteinfegermeister, die auf Grund ihrer Beschädigung nur noch aufsichtsfähig sind, findet der Erlaß des Reichswirtschaftsministers vom 14. Oktober 1943 — III WOS 2/3995/43 (RWM. Bl. 1943 S. 778) — Anwendung.

2. Der Erlaß des Reichswirtschaftsministers vom 16. September 1944 — II 3/10a — 699/44 (RWM. Bl. 1944 S. 295) — betreffend Vereinfachungsmaßnahmen im Schornsteinfegerwesen, wird aufgehoben.

Minden, den 10. März 1947.

Verwaltungsamt für Wirtschaft
des amerikanischen und britischen Besatzungsgebietes.
Dr. Agartz.

General Information
by the Minister of Food and Agriculture
Land North Rhine-Westphalia.

Düsseldorf, 21 May, 1947.

Subject: Decree to the Land Food Office North Rhine/Westphalia, Dept. Bonn, regarding Carrying-out Ordinance No. 84 to Control Council Law No. 45

Printing Allowance NRW/LEG/18 906/1 of 10/6/1947.

In pursuance of Article VI, para 14, 2 of the Military Government Ordinance No. 84, I order until further notice that for the area of North Rhine Province the former Departments of Agriculture with the Kreis Administrations — now subsidiary offices of the Land Food Office — be the competent German authority in the sense of Control Council Law No. 45 and Military Government Ordinance No. 84. All concerned are requested within their own area to publish this decision in the usual way.

The Minister of Food and Agriculture
Land North Rhine-Westphalia.

For and on behalf: Dr. Wegener.

Ordinance
issued by the Minister of Reconstruction Land
North Rhine-Westphalia concerning Areas for
Residential Settlements.
Of 27 March 1947.

Printing Allowance NRW/LEG/18 906/1 of 11/6/1947.

Referring to §§ 1 and 14 of the Law governing the development of residential settlement areas of 22 Sep. 1933 (RGBl. I, page 659) and with the agreement of the Ministerpräsident (Land Planning Board) the following is ordered:

For Residential Settlement Areas as to § 1 of the Law governing the development of residential settlements areas of 22 September 1933 (RGBl. I, page 659), the following will be declared areas for residential settlements:

I. Of RB/Köln

Within SK/Bonn

The town centre being defined by

2nd Fährgasse — Koblenzer Straße — Simrockstr. — Reuterstraße — Argelander Straße — Sternburger Straße — Klemens-August-Straße — Kekulestraße — Landgrabenweg — Western, Northern and Eastern estate boundary of the premises of the Hochschule for Agriculture — Kreuzbergweg — Beethovenstr. — Endenicher Allee — Humboldtstraße — Haydnstr. — Jägerstraße — Nidegger Straße — Viktoriastraße — Heerstraße — Kölnstraße — Wachsbleiche — bord of the Rhine to 2nd Fährgasse.

II. Of RB/Minden

Within SK/Bielefeld

The town centre being defined by

Niederwall — Siekerwall — Kreuzstraße — Kesselstraße — Kleine Kesselstraße — Am Sparenberg — Kreuzstraße — Nebelwall — Obertorwall — Hindenburgstraße — Niederwall.

III. Of RB/Münster

Within SK/Münster

The town centre being defined by

Kaiser-Wilhelm-Ring — Hohenzollernring — Hansaring — Hafenstraße — Dammstr. — Industriestr. — Augustastraße — Hammer Straße — Geiststraße — Weseler Straße — Agidiistraße — Mühlenstraße — Georgskommende — Neustr. — Hindenburgplatz — Steinfurter Straße — Grevener Str. — Melcherstr. — Coerdestraße — Kettelerstraße — Schlachthausstr. — Gartenstraße — Fürstenbergstraße — Warendorfer Straße — Railway line of Münster-Osnabrück.

This Ordinance will come into force by the date of its promulgation.

Düsseldorf, 27 March, 1947.

The Minister of Reconstruction
Land North Rhine-Westphalia:

Paul.

Mitteilungen
des Ministers für Ernährung und Landwirtschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen.

Düsseldorf, den 21. Mai 1917.

Betrifft: Erlaß an das Landesernährungsamt Nordrhein-Westfalen, Abteilung Bonn, über die Durchführungsverordnung 84 zum Kontrollratsgesetz 45

Druckgenehmigung NRW/LEG/18 906/1 vom 10. 6. 1947.

Auf Grund des Art. VI, Abs. 14, Satz 2 der Verordnung der Militärregierung Nr. 84 bestimme ich bis auf weiteres für den Bereich der Nord-Rheinprovinz als zuständige deutsche Behörde im Sinne des Kontrollratsgesetzes Nr. 45 und der Verordnung der Militärregierung Nr. 84 die bisherigen Abteilungen Landwirtschaft bei den Kreisverwaltungen, jetzt Außenstellen des Landesernährungsamtes. Ich bitte, diese Entscheidung in geeigneter Form in Ihrem Bereich bekanntzumachen.

Der Minister für Ernährung und Landwirtschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen.

In Vertretung: Dr. Wegener.

Verordnung
des Ministers für Wiederaufbau des Landes
Nordrhein-Westfalen über Wohnsiedlungsgebiet.
Vom 27. März 1947.

Druckgenehmigung NRW/LEG/18 906/1 vom 11. 6. 1947.

Auf Grund der §§ 1 und 14 des Gesetzes über die Aufschließung von Wohnsiedlungsgebieten vom 22. September 1933 (RGBl. I-S. 659) wird im Einvernehmen mit dem Ministerpräsidenten (Landesplanungsbehörde) folgendes bestimmt:

Zu Wohnsiedlungsgebieten im Sinne des § 1 des Gesetzes über die Aufschließung von Wohnsiedlungsgebieten vom 22. September 1933 (RGBl. I S. 659) werden erklärt:

I. Aus dem Regierungsbezirk Köln

Im Stadtkreis Bonn:

Den Stadtkern begrenzt durch

2. Fährgasse — Koblenzer Straße — Simrockstraße — Reuterstraße — Argelander Straße — Sternburger Straße — Klemens-August-Straße — Kekulestraße — Landgrabenweg — westliche, nördliche und östliche Grundstücksgrenze der Institute der Landwirtschaftlichen Hochschule — Kreuzbergweg — Beethovenstraße — Endenicher Allee — Humboldtstraße — Haydnstraße — Jägerstraße — Nidegger Straße — Viktoriastraße — Heerstraße — Kölnstraße — Wachsbleiche — Rheinufer bis 2. Fährgasse.

II. Aus dem Regierungsbezirk Minden

Im Stadtkreis Bielefeld:

Den Stadtkern begrenzt durch

Niederwall — Siekerwall — Kreuzstraße — Kesselstraße — Kleine Kesselstraße — Am Sparenberg — Kreuzstraße — Nebelwall — Obertorwall — Hindenburgstraße — Niederwall.

III. Aus dem Regierungsbezirk Münster

Im Stadtkreis Münster:

Den Stadtkern begrenzt durch

Kaiser-Wilhelm-Ring — Hohenzollernring — Hansaring — Hafenstraße — Dammstr. — Industriestr. — Augustastraße — Hammer Straße — Geiststraße — Weseler Straße — Agidiistraße — Mühlenstraße — Georgskommende — Neustr. — Hindenburgplatz — Steinfurter Straße — Grevener Str. — Melcherstr. — Coerdestraße — Kettelerstraße — Schlachthausstr. — Gartenstraße — Fürstenbergstraße — Warendorfer Straße — Reichsbahnstrecke Münster-Osnabrück.

Die Verordnung tritt mit dem Tage der Verkündung in Kraft.

Düsseldorf, den 27. März 1947.

Der Minister für Wiederaufbau
des Landes Nordrhein-Westfalen:

Paul.